

Chers invités,

Veuillez prendre un moment pour lire attentivement les informations ci-dessous et les règles du Riad:

# **ACCÈS DES VOYAGEURS:**

Vous avez accès à tous les espaces du Riad.

La cuisine est accessible, mais la préparation des repas et l'utilisation de la gazinière sont interdites pour des raisons d'hygiène et de sécurité. Seule la cuisinière est autorisée a cuisiner dans l'espace cuisine.

## **RESPECT DES LIEUX:**

Le Riad Touria est un Riad privé, pas un hôtel. Merci de respecter et de prendre soin de la propriété. Tous les équipements appartiennent au Riad et ne doivent pas être sortis. Toute degradation sera facturée. Un inventaire sera réalisé à votre arrivée et à votre départ.

Il est interdit de manger dans votre chambre pour des raisons d'hygiène.

## **RESPECT DU VOISINAGE:**

Le Riad est situé dans une rue familiale. Merci d'éviter le bruit après 23h et de respecter les coutumes locales. Les fêtes ne sont pas autorisées.

Le non-respect des règles de bruit peut entraîner un séjour écourté.

# ÉCONOMIE D'EAU ET D'ÉNERGIE:

Utilisez l'eau de manière responsable en raison des pénuries locales.

Gardez les serviettes propres et ne les jetez pas au sol.

Éteignez les lumières et la climatisation en quittant votre chambre.

### CONSIGNES POUR LES VOYAGEURS:

L'accès par des personnes non-locataires est interdit sans accord préalable du propriétaire.

Les couples marocains ou mixtes doivent présenter un acte de mariage à l'arrivée.

Il est strictement interdit d'apporter ou de consommer des substances illicites.

Le tourisme sexuel est interdit et entraînera une expulsion immédiate et des poursuites judiciaires.

Le respect des lois marocaines (articles 489, 490 et 503) est obligatoire.

Les animaux ne sont pas acceptés.

Fumer est uniquement permis sur les terrasses.

## SÉCURITÉ:

Vous êtes responsable de votre famille et de vos enfants.

Utilisez la piscine, les coursives et la terrasse à vos risques.

Gardez la porte de la terrasse fermée quand vous ne l'utilisez pas, surtout la nuit.

Fermez à clé les portes de la terrasse et de l'entrée chaque fois que vous quittez le Riad.

Le non-respect de ces conditions peut entraîner une demande de départ sans compensation ni remboursement.

Merci de votre compréhension.

Nous vous souhaitons un agréable séjour au Riad Touria.

Cordialement, La direction du Riad Touria



Dear Guests,

Please take a moment to review these important information and rules of the Riad:

### **ACCESS FOR TRAVELERS:**

You have access to all areas of the Riad.

The kitchen is accessible, but meal preparation and the use of the gas stove are prohibited for hygiene and safety reasons.

## **RESPECT THE PREMISES:**

Riad Touria is a private riad, not a hotel. Please be respectful and take care of the property. All equipment belongs to the Riad and must not be taken out. Any damage will be charged to you. An inventory will be conducted upon your arrival and departure. Eating in your room is prohibited for hygiene reasons.

## **RESPECT THE NEIGHBOURHOOD:**

The Riad is located in a family street. Please avoid noise after 11 PM and respect local customs. Parties are not allowed. Non-compliance with noise rules may result in a shortened stay.

## **WATER & ENERGY SAVING:**

Use water responsibly due to local water shortages.
Keep towels clean and do not throw them on the floor.
Turn off lights and air conditioning when leaving your room.

## **TRAVELER GUIDELINES:**

Access by non-tenants is prohibited without prior agreement from the owner.

Moroccan or mixed couples must present a marriage certificate upon arrival.

Bringing or consuming illegal substances is strictly forbidden.

Sexual tourism is prohibited and will result in immediate expulsion and legal action.

Compliance with Moroccan laws (articles 489, 490, and 503) is mandatory.

Pets are not allowed.

Smoking is only permitted on the terraces.

#### SAFETY:

You are responsible for your family and children. Use the pool, corridors, and terrace at your own risk. Keep the terrace door closed when not in use, especially at night.

Lock the terrace and entrance doors every time you leave the Riad.

Non-compliance with these conditions may result in being asked to leave without compensation or refund.

Thank you for your understanding. We wish you a pleasant stay at Riad Touria.

Best regards,

Riad Touria Management